14 Port-Gentil

Vie des partis/Union socialiste gabonaise (USG)/Entretien avec le secrétaire national chargé de l'implantation...

... Jean-Baptiste Kinga: "I'USG dispose d'assez d'hommes et de femmes valables et capables de faire la politique du Distingué Camarade "

Propos recueillis par René AKONE DZOPE

Port-Gentil/Gabon

l'union. Quel bilan d'activités depuis votre dernier congrès, jugé tumultueux

-Jean-Baptiste KINGA : après le congrès tumultueux, comme vous le dites, du 22 octobre 2012, à mon humble avis, tout se passe bien. Plusieurs actions sont au crédit du bureau exécutif. Lequel a officialisé la signature de la Charte de la majorité républicaine et sociale pour l'émergence. En quatre ans d'exercice, nous venons de faire deux fois le tour du Gabon, précisément dans les provinces où nous sommes le mieux implantés. Nous participons à toutes les activités qui engagent le parti. L'USG (Union socialiste gabonaise, NDLR) de par son approche politique, n'est pas un parti du tape-à-l'œil. Nous réalisons, depuis la fin des dernières législatives, un sérieux travail de terrain, sans tambour, ni trompette. Nous avons mis en marche le programme GRAINE (Gabonaise des réalisations agricoles et des initiatives des nationaux engagés, NDRL) dans le département de Moulengui-Bindza, dans la Nyanga. Des coopératives villageoises ont bénéficié du matériel agricole sans qu'on ne le crie sur tous les toits.

•Le président du Parti démocratique gabonais (PDG) a été investi comme candidat à la Présidentielle de cette année. En tant que membre de la Majorité pour l'émergence, quel apport peut-il attendre de votre formation ?

-En effet, après la déclaration de Port-Gentil, l'acte a été officialisé au congrès par son parti, le PDG, locomotive de la Majorité pour l'émergence, lors du congrès du 12 mars écoulé. L'USG est respectueuse de ses engagements. Dès 1990, nous avons déjà opté pour une vision responsable, qui consiste à faire chemin ensemble pour créer un développement harmonieux qui répond aux attentes de nos concitoyens. Nous prenons acte de cette candidature tant attendue dans un cadre sincère, avec des règles bien définies dans cette grande famille qui œuvre pour la paix, l'unité, le partage et le bien-être des populations.

•Quelles sont vos perspectives à court

-Mettre en musique le principe démocratique de nos statuts et règlement, en ma qualité de responsable à l'implantation. Avec la bénédiction du Bureau exécutif, j'ai fait le tour des régions. Le Bureau exécutif se bat à mettre les budgets en place pour les congrès régionaux qui, eux, aboutiront



Le secrétaire national de l'USG, chargé de l'implantation, Jean-Baptiste Kinga.

au congrès national. Celui-ci va se référer au Conseil général, qui est habilité à définir les modalités pratiques à présenter ou soutenir un candidat à une élection politique majeure. Puisque notre candidat est connu, nous souhaitons, autour de lui, une majorité de combat, sincère et respectueuse. Nous avons à construire, avec toutes les intelligences, un Gabon émergent, la majorité se doit de tenir compte de tous les avis, sans exclusive. La Majorité républicaine pour l'émergence a été mise en place en 2010 pour soutenir l'action du chef de l'État. Nous sommes un parti politique en pleine reconstruction. Nous avons renouvelé notre engagement à la Majorité républicaine pour l'émergence et vis-à-vis de nous-mêmes. Nous avons à expliquer la volonté du chef de la Majorité à faire du Gabon un pays émergent. Ambition légitime, et nous avons les ressources nécessaires pour y arriver. L'USG dispose d'assez d'hommes et de femmes valables et capables de faire la politique du Distingué Camarade.

Votre mot de fin !

-Je profite de votre tribune pour exhorter mes compatriotes à plus d'attention et de discernement dans leurs quotidiens, parce que si nous voulons sincèrement que les choses bougent au mieux, ils (...) sont les seuls et vrais acteurs du changement (...). Le parti se porte bien depuis 26 ans. Nous sommes restés une grande école de l'expression démocratique pour des générations d'hier, d'aujourd'hui et de demain. La génération à l'école du Dr Serge Mba Bekale se lève et marche vers l'avenir dans un Gabon émergent.

Je demande à nos militants d'être prêts pour les prochains événements majeurs, à savoir les congrès régionaux, le congrès national et le Conseil national.

Hôtel de ville/Renforcement des capacités opérationnelles Plusieurs services se dotent de véhicules tout-terrains

RAD

Port-Gentil/Gabon

L'HÔTEL de ville de Port-Gentil vient de s'offrir dix pick-up 4X4, conformément à l'une des délibérations du dernier Conseil municipal, adoptée par l'ensemble des 73 participants. Le service technique, celui recouvrement, les mairies d'arrondissements, sont les principaux bénéficiaires de cette dotation. Le premier magistrat communal, Bernard Apérano, a procédé la semaine dernière, dans l'enceinte de

ses services, à la remise symbolique des clés desdits véhicules aux différents « élus », à la faveur d'une cérémonie sobre, dépouillée de solennité, mais hautement symbolique. A cette occasion, l'édile a rappelé toute l'importance qu'il attache à la bonne conservation de ce bien. Déjà, il a donné l'ordre que ces véhicules soient garés à la mairie à 18h, menaçant ceux qui se feront pendre au-delà de cette heure,

de bénéfice de leur moyen roulant. Au nom de ses pairs, Michaël Mboumba, maire du troisième arrondissement,

sans dérogation, de perte





Michaël Mboumba, maire du 3e arrondissement, a remercié l'exécutif municipal au nom de ses collègues. Photo du milieu: Le maire de Port-Gentil a ordonné de garer... Photo de droite: ... ces véhicules à la mairie à la fin de chaque journée de travail.

a remercié le président du bureau du conseil municipal et l'ensemble des élus locaux qui ont validé cette

délibération. Pour lui, cette dotation est la bienvenue,

pour doper leur capacité opérationnelle.

Foire des métiers Des échanges enrichissants

Jean-Paulin ALLOGO

Port-Gentil/Gabon

L'AMPHITHÉÂTRE du collège et lycée Raponda Walker de Port-Gentil vient de servir de cadre à la foire des métiers, destinée à orienter les élèves de tous les établissement secondaires de la place, et à leur faire découvrir les différentes professions.

Plusieurs conférenciers ont donc été invités à animer ladite foire, afin d'édifier les élèves sur les métiers, pour que ceux-ci puissent avoir une idée de leur orientation, avant même de se lancer dans la vie active. Soulignons que cette foire des métiers, sur le thème "un métier, un



tiers.

avenir ", est une initiative louable du Rotary club "Port-Gentil Ozouri", que préside Danielle Ogandaga. Pendant près de 8 heures, les animateurs ont expliqué longuement à leur jeune auditoire les différents métiers, leurs avantages et inconvénients. Cette démonstration s'est enrichie de profonds échanges, grâce à un jeu animé de questions-ré-



Un logisticien entretenant les élèves sur son domaine.

Ainsi, les participants ont eu quelques informations concernant certaines boulots comme ceux d'inspecteur-levage, de logisticien, d'huissier de justice, de jud'entreprise, de

comptable, de psychologue, de gendarme... Et compte tenu du caractère interactif des échanges entre élèves et conférenciers, quelques adultes présents n'ont pas hésité à se mettre dans le moule, dans l'optique d'accroître, autant que faire se peut, leurs connaissances.

« Même si j'y suis tombé comme un cheveu dans la soupe, puisque cette foire des métiers est destinée aux jeunes lycéens de la place, j'ai acquis un plus dans mon métier », a admis Adolphe Mbourou, responsable des Ressources humaines dans une entité professionnelle de la place.

«Que ce genre d'initiative puisse se pérenniser, non seulement pour les seuls apprenants, mais pour l'ensemble des populations. Je dis grand merci au rotary club "Port-Gentil Ozouri pour son action », a renchéri Rosalie Mbina, juriste d'entreprise.